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一般質問（順位 23） 

 

議席番号 37 田 口 正 夫 議員 

（一問一答方式） 

 

１ １級河川鹿乗川の整備について 

 ⑴ 現状と今後の予定 

      

 

 ⑵ 橋りょう 

      

 

 

２ 放課後児童対策について 

 ⑴ 公設の児童育成センターの設置 

      

 

 ⑵ 民間児童クラブ 

      

 

 

３ 子ども医療費の助成について 

  高校生世代の通院までの拡大 

      

 

 

４ 学校給食費の無償化について 

 ⑴ 本市の考え方 

      

 

 ⑵ 国の動向 
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一般質問（順位 24） 

 

議席番号 17 佐 藤 哲 朗 議員 

（一問一答方式） 

 

１ 地域活動について 

 ⑴ 町内会 

      

 

 ⑵ 子ども会 

      

 

 ⑶ 老人クラブ 

      

 

 

２ 企業の人手不足について 

  現状と支援策 
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一般質問（順位 25） 

 

議席番号 ７ 三 浦 康 宏 議員 

（一問一答方式） 

 

スポーツ施設の現状と今後について 

 ⑴ 六名公園運動場 

      

 

 ⑵ 渡橋河川緑地運動場（左岸） 

      

 

 ⑶ 龍北総合運動場 
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一般質問（順位 26） 

 

議席番号 22 磯 部 亮 次 議員 

（一問一答方式） 

 

１ 市長の政治姿勢について 

 ⑴ 目指す市政 

      

 

 ⑵ 今後の方針 

      

 

 

２ 行政経営について 

 ⑴ 今後の財政状況 

      

 

 ⑵ 公共施設の今後 

      

 

 ⑶ 「かせぐ」施策 
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一般質問（順位 27） 

 

議席番号 28 加 藤 嘉 哉 議員 

（一問一答方式） 

 

本市の公共交通政策について 

 ⑴ 地域公共交通計画の改定 

      

 

 ⑵ 組織体制 
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一般質問（順位 28） 

 

議席番号 ８ 蜂須賀 一 郎 議員 

（一問一答方式） 

 

１ 愛知環状鉄道について 

 ⑴ 中岡崎駅 

      

 

 ⑵ 大門駅 

      

 

 

２ 防災について 

 ⑴ 火災対策 

      

 

 ⑵ 地域要望 
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一般質問（順位 29） 

 

議席番号 33 鈴 木 静 男 議員 

（一問一答方式） 

 

岡崎東インターチェンジ周辺のまちづくりについて 

 ⑴ 地区拠点 

      

 

 ⑵ 産業地 
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一般質問（順位 30） 

 

議席番号 31 柴 田 敏 光 議員 

（一問一答方式） 

 

１ 都市計画道路岡崎環状線について 

  現状と今後 

      

 

 

２ 職員の働き方改革について 

 ⑴ 空調管理 

      

 

 ⑵ 現業職場 

      

 

 ⑶ 保育職場 

      

 

 

 

 

 

 


